
今後の吉田寮について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2018年 9月 29日） 

 

今後の吉田寮について、 

 

1．大前提として、低費用で住むことのできる学生寄宿舎としての機能の存続の確約を要望

します。 

 

2．「学生寮について」（投稿日：2016年 7月 5日）のような学生の意見を、寮生・寮外生問

わずに収集・尊重することを要望します（寮の環境が整っていれば入寮していた寮外生の存

在が考えられるため）。 

 

 

【回答】（回答日：2018年 10月 22日） 

（学生担当理事・副学長 川添信介） 

 

ご意見ありがとうございます。本学学生の福利厚生の一層の充実のために収容定員の増

加を念頭に置きつつ、検討を進めます。 


